## "Unitas" que desunen

e igue in crescendo una peligrosa tendencia en las FF. AA. que ya se-ñaló PUNTO FINAL en ediciones anteriores. Se trata de aplicación rigurosa, en Chile, de las doctrinas "antisubversivas" elaboradas en el Pentágono. La discusión en el Senado de la "Operación Unitas VII" (que autoriza a 3 destructores, 1 submarino y 3 aviones navales norteamericanos para realizar ejercicios combinados con la Armada demostró hasta Nacional), qué punto las FF. AA. chilenas dependen de la estrategia, asesoría y equipamiento norteamericano. Junto las técnicas y los equipos llegan las doctrinas y en este caso la belicosa y antidemocrática idea de que los ejércitos deben estar al servicio de un determinado sistema, el capitalismo, listos para oponerse por la fuerza a quienes luchan por el socialismo.

El Comandante en Jefe del ejército, general Bernardino Parada, se vio impulsado a formular una declaración a "El Mercurio" (1º de octubre). Luego de establecer que hay una diferencia entre "Seguridad Nacional" y "Defensa Nacional", el general Parada señaló que es "falso que en esta tarea haya influencia directa foránea" y explicó que, dado que el ejército chileno no tiene "experiencia directa y reciente de guerra", ha tenido que buscarla en países que sí la tienen. Y qué mejor que EE. UU. que lleva largos años combatiendo, a diario, en cada rincón del mundo, y que lo hace ahora con denuedo en Vietnam, para enseñar al ejército chileno. Son los "magníficos institutos estadounidenses" de que habla el general Parada. Para el Comandante en Jefe los miembros de la Misión Militar yanqui no son ni muchos ni peligrosos. Son "jefes caballerosos, de vasta preparación profesional (nada raro si tienen experiencia directa y reciente de guerra) y muy

## Adhesión Socialista

Señor Director:

Consecuentes con nuestra definida y definitiva posición socialista de partido de izquierda, de la clase trabajadora, hemos celebrado como algo propio la aparición de la Revista "PUNTO FINAL", auténtica y limpia trinchera revolucionaria, cartel quincenal de las inquietudes de amplias capas de la ciudadanía, que mirando exclusivamente el interés de la Patria y de sus grandes sectores explotados, mantiene una porfiada y honesta batalla contra el imperialismo y sus cipayos criollos, alcahuetes permanentes de la entrega de las grandes riquezas nacionales a la rapacidad norteamericana.

Nosotros creemos también, al igual que un distinguido redactor de esa revista, que los revolucionarios de América Latina y del mundo entero, se distinguen frente a los "revolucionarios" de boquilla o de café por una clara y tajante lucha militante contra el imperialismo yanqui. Esa lucha es la que perfila más que ninguna las posiciones de hombres o de partidos, de ahí que coincidiendo plenamente con esa posición común, los Diputados de la Brigada Parlamentaria Socialista, hayan acordado suscribirse a "PUNTO FINAL" como una manera práctica de cooperar a su normal aparición, a fin de que siga entregando la magnifica información nacional e internacional al lector que lucha avizorando un Chile soberano, independiente y más progresista, y que abra anchas posibilidades de felicidad y bienestar a los explotados de siempre.

Con saludos revolucionarios se despiden cordialmen-

te de Ud.

MARIO PALESTRO ROJAS, Jefe de Brigada.—
CARMEN LAZO CARRERA, Sub-Jefe de Brigada.—
RAMON SILVA ULLOA, Comité Titular.— LUIS AGUILERA, Sub-Comité.— ERNESTO GUAJARDO, LAURA ALLENDE, FERMIN FIERRO, HERNAN OLAVE,
EDUARDO OSORIO, FRANCISCO SEPULVEDA, OSCAR NARANJO, JOEL MARAMBIO, MARIO DUEÑAS,
ANDRES ARAVENA, HECTOR OLIVARES, JUAN TUMA.— RAMON ASTORGA B., Asesor Brigada.

N. del D.—Muchas gracias. La adhesión de Uds. es un gran estímulo en nuestra tarea.

queridos de sus camaradas de

armas chilenos"

A la declaración del Comandante en Jefe siguió un artículo del capitán Alejandro Medina Lois ("El Mercu-rio", 2 de octubre), que, tomando como pie una cita de Von Clausewitz, desarrolló el concepto de "Seguridad Nacional". Abundando en la tésis del general Parada de que las Universidades deben abrir cursos de "Seguridad Na-cional", el capitán Medina Lois señaló que los conflictos bélicos han demostrado la "completa incorporación en ellos de todas las fuerzas de una nación, llegándose así a los conceptos de Guerra Total y Nación en Armas". Ello requiere a su juicio "la absoluta integración y coordinación de todas las actividades de una Nación para poder afrontar en buenas condiciones los riesgos de un conflicto". El artículo propone un plan completo de estudios y pide la creación de una cátedra universitaria con participación del Estado Mayor de la Defensa Nacional.

Estos conceptos no están nada lejos de las doctrinas en boga en EE. UU. Acentúan en Chile una estructuración ideológica que amenaza directamente al desarrollo de las fuerzas revolucionarias. Aumentan el proceso de "desnacionalización" de las FF. AA., que señala el senador Ampuero (ver páginas 2-3), y crean situaciones de hecho que vinculan más firmemente a nuestro país a la batuta económica, cultural y militar de los EE. UU.